

Betreff:

Verbindungsweg Mainzer Straße - Murnaustraße (Freizeit- und Kulturpark)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Vorbemerkung:

Zwischen der Mainzer Straße (ggü. Einmündung Welfenstraße) und der Murnaustraße hat sich schon vor langer Zeit eine inoffizielle Wegebeziehung herausgebildet. Diese stellt die kürzeste und bequemste Verbindung zwischen den Betrieben, Büros und Schulen jenseits der Mainzer Straße und dem Hauptbahnhof bzw. den Parkplätzen entlang von Gartenfeld- und Murnaustraße dar. Sie wird nicht nur von den Besuchern der Einrichtungen im Freizeit- und Kulturpark, sondern von vielen Schülern und Berufspendlern gern frequentiert. Frühere Versuche, die Nutzung der nicht öffentlich gewidmeten Treppenanlage durch Absperrungen u. dgl. zu unterbinden, sind wirkungslos geblieben.

Das Sicherheitskonzept für den Freizeit- und Kulturpark empfiehlt, zwischen Mainzer Straße und dem Sportamts-Parkplatz einen öffentlichen Weg zu errichten und dabei die Treppen zu verbreitern (Seite 5). Das Liegenschaftsdezernat hat signalisiert, die hierfür benötigte Fläche übertragen zu wollen.

Antrag:

1. Der Magistrat wird gebeten, die Empfehlung des Sicherheitskonzepts umzusetzen und die öffentlich gewidmete Wegeverbindung baldmöglichst zu schaffen.
2. Angesichts der Möglichkeit, dass dieser Bereich künftig von einer schienengebundenen ÖPNV-Verbindung tangiert wird, und zur Erleichterung der Finanzierung ist eine kostengünstige Lösung zu erarbeiten, die sich auf die funktionalen Aspekte (breitere Treppe als bisher, helle Beleuchtung) beschränkt.
3. Der Ortsbeirat erklärt hiermit vorab seine Zustimmung zur öffentlichen Widmung des Weges.

Wiesbaden, 12.09.2011